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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

行橋警察署協議会 

開催年月日時 令和５年２月７日（水）午後４時００分から午後５時３５分まで 

開 催 場 所 行橋警察署大会議室 

 

出 席 者 

警察署協議会 

 

会長以下８名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、総務課係長、会計課長、生活安全

課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長、総務第二

係長 

 議 事 概 要 

 【開会】 

ただ今から、令和５年度第４回行橋警察署協議会を開会する。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 今回の協議会は新年初めての協議会となるが、新年早々、能登半島地震が発生する

等、大変な年明けだった。行橋警察署の皆さんの頑張りで私たちに勇気と元気を与えて

いただきたい。各委員からは、様々な御提案をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は福岡県警察逮捕術大会参加選手による訓練を視察していただいた後、令和６年

福岡県警察運営指針について説明をさせていただき、各課長から令和５年中の治安概況

と令和６年の展望について報告する。質疑応答の場では、忌憚のない御意見・御要望を

いただきたいと思う。 

 

【議事】 

○ 逮捕術大会参加選手による訓練視察 

  参加選手による模擬試合等を実施した。  

○ 令和６年福岡県警察運営指針について 

行橋警察署長が令和６年福岡県警察運営指針について説明した。 

○ 令和５年中の治安概況と令和６年の展望について 

 各課長が令和５年中の治安概況と令和６年の展望について説明した。 

 

【質疑応答・委員意見等】                          

○ 委員から「少年関係の会議でスマートフォンを使用した盗撮事案が増加していると

聞いた。行橋警察署管内での発生現状や、盗撮画像の削除がなされているのか、また
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学生へのスマートフォンの使い方等の教育はどのように行われているのか教えていた

だきたい。」旨の質問がなされ、生活安全課長が、「昨年のスマートフォンを使用し

た盗撮事案については、行橋署管内で７名検挙している。被害者の年齢は、若い女性

だけでなく、年齢は関係ない。スーパーの食料品売場などでの発生が多い。検挙した

際は、スマートフォン内の画像は削除させているが、ネット上に拡散されると完全に

消すこと難しい。学校から依頼があれば、携帯会社の社員と連携し、学校に赴いて学

生に指導している。」旨回答した。 

〇 委員から「県内でも飲酒運転による死亡事故も発生しており、このような飲酒運転

を撲滅するためにどのような対策を講じているのか教えていただきたい。」旨の質問

がなされ、交通課長が、「福岡県警として飲酒運転の撲滅を目指し、飲酒運転に特化

した各種取締りを行うとともに、各種企業、学校における飲酒に特化した体験型交通

安全講話の実施、飲酒通報訓練の実施や通報者に対する感謝状の贈呈等、警察だけで

はなく自治体や企業、学校と連携した活動を行っており、飲酒運転は許さないとの社

会環境作りに繋げている。」旨回答した。 

〇 委員から「従業員の飲酒運転防止教育の参考とするため、飲酒事故を起こした違反

者の職業や年齢等、特徴を教えていただきたい。」旨の質問がなされ、交通課長が

「昨年の飲酒事故の分析によると、高濃度のアルコール保有者が違反者の約８割を占

めており、年代では２０代と４０代が最も多くなっている。業種別では建設関係者が

最も多い。飲酒事故、飲酒検挙とも、午前４時から１０時までの発生が多く、いわゆ

る深酒、長酒による二日酔い運転がほとんどで、飲酒後、時間が経過しているため大

丈夫だろうと思い、アルコールを保有した状態で運転しているケースが多く、時間が

経過しても飲酒量が多ければアルコールが残ることに配意するよう、従業員や周囲の

方への教養をお願いする。」旨回答した。 

 

【会長の互選等】 

 

【閉会】 

 以上で、令和５年度第４回行橋警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 


